

Perpignan, le 6 décembre 2019

Plantation de l'arbre de la laïcité au musée de l'école

Musée de l'école (collège Pons)

Avenue Paul Gauguin

Perpignan

le lundi 9 décembre à 15 h 30

« La laïcité garantit la liberté de conscience à tous. Chacun est libre de croire ou de ne pas croire. Elle permet la libre expression de ses convictions, dans le respect de celles d'autrui et dans les limites de l'ordre public » extrait de la charte de la laïcité à l'école. Aux cotés de Marie-Pierre SADOURNY, Présidente du GESA (Groupe d'études sociétales et actions) et de la direction des services de l'Education nationale, la Présidente du Département plantera un arbre de la Laïcité au musée de l'école. Un geste symbolique fort car la laïcité permet l'exercice de la citoyenneté en conciliant la liberté de chacun.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90